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県内行進5日目 水戸市から筑西市コース 

8:44 雨がちらつく中 元気に銀杏坂を週

発。 

茨被協 茂木さん（84歳）元気に先頭を 

核兵器のない平和な社会を作るためにと。 

2度とあの惨劇を子供たちに経験させたく

ないと。 

行進の途中 茂木さん車へ、足が痛いと 

 

 

行進、60人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歴史館駐車場で集会、 

茂木さん、 

大川さん（新婦人）、 

木村さん（民医連） 

高橋さん（民青） 

挨拶 

歴史館から拡声器の音量について許可条件

に静かにとあたはずとクレーム 



車で大曾根さんの運転で内原駅東に移動、 

雨激しくなる。 

内原支所前の集会、青柳さん挨拶。 

友部駅に車で移動 友部町内を行進 

 

 

 

 

笠間市庁舎前で 

塩畑公室長から歓迎の挨拶 

ペナント 

市長、議長、教育庁、市職労組から 

 

 

昼食集会 

おいしいカレーを 

生協関連の婦人、新婦人の皆さんで作ってくれ

ました。 

昼食の後 交流会 

カレーの食い逃げをしないで筑西まで歩きま

しょうと。 

 

 

 

 

 

笠間支所長 の挨拶。 

昨年と違い行進はいらり神社そばの近郷から笠

間支所まで。 

支所前で集会 

支所職員の参加 



桜川市岩瀬支所の議会事務局を訪問 

菊地市議の先導 

井上副市長はじめ30名以上の市職員の出迎え。

激励の挨拶 

 

 

 

筑西市旧庁舎から市内を行進 

 

 

 

 

 

下館駅前の新庁舎ピア一階での集会 

市側から30名以上の参加、31名の行進者の参加 

菊地総務部長さんの市長のメッセージ代読 

柳岡さんコース責任者の引き継ぎの挨拶 

筑西市職員労働組合委員長渡辺さんの挨拶 

 

 

ペナント 

 

 

 

 

 

押しい水の差し入れ 

雨の中の行進でした。14,823歩  意外と少ない歩数でした。 私は集会での挨拶は茨城県への2つの核の脅

威から守ることをお願いしています。一つは核兵器廃絶で核兵器禁止条約制定後の核兵器廃絶へ「ヒバク

シャ国際署名」への協力を訴えています。もう一つは、東海第2原発廃炉20年延長反対すること。併せて最

近、劣化している原子力事業所核施設からの脅威から守ること。安全、安心して暮らせる茨城県を作りま

しょうと。 明日から事務所の仕事です。7日常総市から再開です。          加藤記 


